

PARA EVITAR SACAR A CONCURSO LA GESTIÓN DE 27 CENTROS DE SALUD Colectivos profesionales de AP remiten a Lasquetty un modelo alternativo a sus planes de externalización

Directorio Sociedad Madrileña Medicina Familiar Comunitaria Sociedad Pediatría Madrid Castilla La Mancha Javier Fernández Lasquetty

Proponen mayor autonomía de los centros para tener más eficiencia en el gasto y no incluir al sector privado en la gestión de centros

MADRID, 7 Dic. (EUROPA PRESS) -

Las organizaciones profesionales que representan a la Atención Primaria de Madrid en bloque han remitido al consejero de Sanidad, Javier Fernández-Lasquetty, un modelo de autonomía de gestión para el primer nivel asistencial como alternativa a la propuesta de sacar a concurso la gestión de 27 centros de salud, incluida en el 'Plan de garantías para la sostenibilidad del sistema sanitario público'.

El modelo plantea una organización desarrollada por los actuales equipos de Atención Primaria donde no participarán empresas externas ni se incluirán formas mercantiles, a la vez que propone mantener la estructura y régimen de los equipos de Primaria y sus unidades de apoyo.

La propuesta incluya la elaboración de un contrato programa de centro basado en objetivos pactados a corto y largo plazo en la cartera de servicios, medidas de uso racional de medicamentos, servicios de cuidados, derivaciones, pruebas complementarias y evaluación por resultados.

Este modelo plantea también la monitorización periódica de los indicadores económicos que permita la introducción rápida de medidas correctoras, desarrollos de sistema de información basados en eficiencia y transparencia, autonomía de gestión de personal respecto a la organización de turnos y provisión de suplentes.

Además, se sugiere un sistema de financiación basado en la capitación ponderada con factores poblacionales modulados (con elementos como el índice de gravosidad de asistencia) y la reversión al centro de salud del ahorro alcanzado para seguir avanzando en la calidad de la asistencia, así como la garantía de dedicar recursos a la docencia e investigación en este campo. Unido a ello, se propone la formación de equipos directivos con representación de las tres categorías profesionales y un director de centro con marcado perfil profesional y experiencia demostrada.

DEJA TU COMENTARIO

Imprimir

Enviar

Fuente: A A A

Compartir

- GOOGLE +
- FACEBOOK
- TWITTER
- MÉNEAME
- TUENTI
- LINKEDIN

CHANCE FAMOSOS Y MODA



IÑAKI URDANGARÍN, EL MEJOR APOYO DE SU MADRE

DEPORTES



TORPEDO' MESSI AHOGA EL SUEÑO EUROPEO DEL BETIS

Más Leídas Más Noticias

- Justin Bieber, One Direction y Taylor Swift arrasan en el Jingle Ball de Nueva York
- Detenido el diputado del PP Santiago Cervera implicado en un presunto chantaje
- Economía.- Globalia compra Orizonia e invertará 60 millones en su capital

SUSCRÍBETE A LAS NOTICIAS DE SALUD EN TU ENTORNO:

Google

Windows Live

MY YAHOO!

RSS

Boletín Personalizado

La propuesta está rubricada por diversos colectivos como el Colegio Oficial de Médicos de Madrid, el Colegio de Diplomados de Enfermería de Madrid, la Asociación de Enfermería Madrileña Pediátrica en Atención Primaria, la Asociación Madrileña de Enfermería de Atención Primaria, la Asociación Madrileña de Pediatría de Atención Primaria, la Sociedad de Enfermería Madrileña de Atención Primaria.

También rubrican la propuesta la Sociedad Española de Médicos de Atención Primaria de Madrid, la Sociedad Española de Médicos Generales y de Familia de Madrid, la Sociedad Española de Pediatría Extrahospitalaria y de Atención Primaria, la Sociedad Madrileña de Medicina Familiar y Comunitaria y la Sociedad de Pediatría de Madrid y Castilla-La Mancha.

MAYOR CONTROL DE GASTOS

En dicha propuesta, las organizaciones recalcan que la autonomía de gestión es la fórmula más adecuada para los profesionales de Atención Primaria como para el personal del SERMAS y creen que es posible en el marco de la Ley 6/2009 de libertad de elección en la Sanidad de la Comunidad.

"Otras formas de autogestión, como los modelos de asociaciones de profesionales que tienen plena capacidad y responsabilidad y asumen el riesgo de una trayectoria deficiente, suponen una nueva normativa jurídica y unos riesgos inherentes a ese modelo, cuando todavía no se ha demostrado que la autogestión de asociaciones de profesionales entrañe unos mejores resultados en salud ni una gestión más eficiente de los recursos", explican las organizaciones profesionales en el documento presentado.

Con este modelo, de aplicación a la totalidad de centros de la Comunidad, se logra a juicio de las organizaciones que se ajusten al presupuesto establecido y remarca que existen dos planos de modelos organizativos complementarios a aplicar, que pasan por la delegación y autonomía de gestión. Con ello, se lograría un mayor control de la gestión de recursos económico.

Compartir      

VÍDEOS DESTACADOS



Tom Cruise en las primeras imágenes de Oblivion

- 
- 
- 

- [Inyectara los millones en su capital](#)
- [Espeleólogos franceses hallan por casualidad un 'zulo' de ETA con armas](#)
- [Ada Lovelace vuelve a programar en Google](#)
- [La UE recibe este lunes en Oslo el Nobel de la Paz](#)
- [Márquez acaba con Pacquiao por 'KO'](#)
- [Desaparece en México el avión en el que viajaba la cantante Jenni Rivera](#)
- [Rectores de toda España presentan un manifiesto contra los recortes](#)
- ['Torpedo' Messi ahoga el sueño europeo del Betis](#)

COMENTARIOS DE LOS LECTORES

[Accede con tu cuenta](#) - [Crea una cuenta nueva](#) - [Inicia sesión con Facebook](#)

COMENTAR ESTA NOTICIA (COMO USUARIO INVITADO)

Firma: (Usuario sin registrar)

- [Accede con tu cuenta](#)